

# 学年だより

太白台小学校  
1年学年通信  
2020.9.29(火)



朝晩、ずいぶん涼しくなりました。もうすぐで小学校初めての運動会があります。かけっこやダンスの練習を頑張っています。おうちの方の励ましや応援をよろしくお願いいたします。

さて、10月は「〇〇の秋」といわれるように、何をするにもいい季節です。学習の面でも、行事の面でも実りの秋となるように、がんばっていきたいと思います。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

## かけ足がんばり運動について

10月8日(木)～10月20日(火)まで、長休みを中心に6分間程走って体力づくりを行います。体調が悪くて、走れない日は必ず連絡帳でお知らせください。また、水筒と汗ふきタオルは必要に応じて持たせてください。

なお、1年生はマラソン大会には参加しません。今年度は、コロナウイルス感染症拡大予防のため、2カ月程臨時休業した影響で、心臓検診が遅れ、結果が分からないのが理由です。ご了承ください。



## おねがいします

漢字やかたかなの学習が始まりました。子どもたちは、意欲的に取り組んでいますが、決められた書き方で練習するのがまだ難しいようです。書き方のお手本を見ながら、慣れるまでは正しい書き方を教えてあげてください。

計算も速く正しく答えられる子が増えてきましたが、まだ、1学期のたし算・ひき算の答えを出すのに時間がかかる場面や、簡単な計算を間違える場面も見受けられます。もうすぐで学習する「くり上がり・くり下がり」のたし算・ひき算は、1学期に習ったたし算・ひき算が基礎となります。繰り返して練習することで必ず上達します。お忙しいとは思いますが、計算カードの宿題で正しく答えを言えているかチェックしたり、タイムを計測したり、カードの順番をかえたりして、より確実に答えられるようにご協力をお願いいたします。

子どもたちは、1学期に比べ、通学路に慣れ、体力もついてきたと思います。慣れた分、寄り道などがあるかもしれません。学校でも指導していますが、帰りが遅い場合は、その理由を聞いてみてください。危険な行為がありましたら、遠慮なくお知らせください。なお、お直し等で友達より少し遅くなる場合もありますが、ご了承ください。

## いろいろな大きさや形の空き箱を集めておいて下さい

9月のおたよりでもお知らせしましたが、算数の「かたちあそび」の学習で、空き箱や空き缶を使います。10月6日(火)までに、教科書のP.72、73を参考に10個程度持たせてください。

★運動会についてのお知らせが、裏面にあります。